

NATACIÓN → Campeonato de España Absoluto

Paula Juste sigue brillando con su plata en 400 estilos

La joven leridana encadena su segunda medalla

Barcelona
REDACCIÓN

Paula Juste se colgó ayer su segunda medalla en el Campeonato de España Absoluto al acabar segunda la final de los 400 metros estilos durante una jornada en la que rebajó diez segundos su mejor marca personal en la distancia.

La nadadora del CN Lleida consiguió el cuarto mejor tiempo por la mañana, 4'44"66, y nadó la final en la calle 6. En el primer 100 del estilo mariposa le costó arrancar finalizando la posta en séptima posición. A continuación llegó la espalda y la reacción fue espectacular llegando hasta la segunda posición. Los 100 braza le hicieron bajar a la tercera plaza en detrimento de Jéssica Vall, pero en los 100 libres finales recuperó la segunda posición llegando al



FOTO: L. M. / Juste volvió a subir al podio

final de la carrera con una marca de 4'38"92.

Mientras, Cristina García (CN Terrassa) fue cuarta en la final B de los 50 metros espalda, mientras que Òscar Díez (CN Cervera) fue

31º en los 100 libres, Bernat Esteban (CN Cervera) 47º en los 400 estilos, y en la series de los 200 braza Emma Carrasco (INEF Lleida) fue 23ª y Andrea Serlavós (CN Cervera) 30ª.